

Más de 20 mil alumnos comenzarán sus clases mañana en la región

Desde la Seremi de Educación destacaron sus acciones en materia de apoyo.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Aunque el Ministerio de Educación estableció que el próximo 5 de marzo será el inicio del año escolar, diversas comunidades educativas definieron adelantar el inicio de clases por temas de inducción, feriados y vacaciones de septiembre.

La seremi de Educación, Carolina Vargas, confirmó que el próximo miércoles 5 de marzo, cerca de 86 mil estudiantes de 196 establecimientos educacionales ingresarán a clases en la región. De todas formas, entre mañana y el 1 de marzo, 72 establecimientos adelantarán sus clases, generando el ingreso de 22.401 estudiantes.

“Como Ministerio hemos desplegando una serie de acciones en materia de conservación de infraestructura educativa, entrega de textos escolares y gestiones con sostenedores para ampliar la oferta educativa en territorios donde se presenta mayor demanda. Este año hemos puesto el foco

en la experiencia formativa de los estudiantes en las áreas de Lenguaje y Matemáticas y para ello acompañaremos el uso de los textos escolares ‘Leo Primero’ y ‘Sumo Primero’, diseñados para reforzar el aprendizaje temprano de la lectura y las habilidades matemáticas”.

Un ejemplo es el Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II de Alto Hospicio, quienes tienen 1.145 estudiantes de matrícula y desde hoy comenzarán la inducción para los de séptimo básico.

Sobre aquello, Romina Alfaro, que es la jefa docente del establecimiento, explicó que anticipan el ingreso en su calendario escolar para tener los interfeiridos que se presentan durante el año: “Planificamos desde diciembre del año pasado esta planificación, porque entendemos que el año escolar es pesado, que llega a una altura del año que la carga académica y laboral se siente en los docentes. Tener esta posibilidad de descanso que permita planificarnos a todos ha sido bas-



86 MIL ESTUDIANTES INGRESARÁN EL 5 DE MARZO, PERO MÁS DE 20 MIL LO HARÁN DESDE MAÑANA.

72

establecimientos empezarán sus clases entre el 25 de febrero y 1 de marzo en la región.

tante provechoso y no nos desenfoca de lo importante que es alcanzar nuestros objetivos y metas”.

Sobre cómo será el ingreso y salida de los estu-

diantes este miércoles, cuando ingresen todos a clases, sostuvo que “esta semana por ser la primera estaremos hasta las 13 horas con estudiantes y desde la próxima semana estaremos con jornada extendida. Tenemos 1.145 estudiantes de matrícula desde séptimo hasta cuarto medio. Parten los niños de séptimo, que es el nivel inicial y lo hacemos entrar antes para tener una jornada de inducción y preparación”.

COLEGIOS

Por su parte, en Iquique el Colegio Lirima, que tiene una matrícula de 750 estudiantes de infante a cuarto medio, será uno de los establecimientos que comenzará mañana sus clases, para así asegurar una semana de vacaciones en Fiestas Patrias.

Al respecto, su directora general Andrea Andreani, explicó que aunque los directivos entraron el 14 de febrero y los profesores el 19, han estado en proceso de capacita-

ciones. “Con tiempo nos preparamos para tener un comienzo del año escolar de la mejor forma. Por una parte el colegio hizo todas las obras de mantenimiento y los profesores hicieron capacitaciones sobre el ‘desarrollo del pensamiento crítico en los estudiantes’ y la ‘introducción de la inteligencia en las clases’ y ya están listos para empezar las clases mañana”.

Andreani, subrayó que ayer recibieron el material de apoyo para los estudiantes que ingresan el 26 de febrero y sostuvo que “esta es una escuela que hace mucho tiempo que ingresa antes, porque tenemos una semana en septiembre y recuperamos esos días durante estos días de febrero y salimos el 22 de diciembre, es decir, tenemos la misma cantidad de días que los colegios normales, pero distribuidos de diferente manera.

Con igual motivo de tener vacaciones en septiembre, la directora de la escuela especial Los Tamarugos, Marta Navarrete dijo que han tenido una buena experiencia con adelantar algunos días de clases, “porque con esto nos permitimos tomarnos la semana del 18 de septiembre y los niños vienen igual, y les gusta volver al colegio y las familias también los mandan”.

GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ

Autoridades solicitan a ministra de